

Proyecto Remodelación

Bajo el objetivo de fortalecer el proceso educativo, el gobierno central trabaja arduamente mediante estrictas normas de bioseguridad para el mejoramiento de más y mejor infraestructura escolar, tal es el caso de la remodelación que realiza en el CEB Nicolás Urquieta ubicado en la aldea La Cañada en el Distrito Central.

La inversión asciende a más de 2.1 millones de lempiras y es desarrollado por el gobierno del Presidente Juan Orlando Hernández, a través de la Secretaria de Desarrollo Comunitario Agua y Saneamiento (SEDECOAS), mediante fondos nacionales. La ejecución de la obra avanza en un 40 por ciento.

